
Que pourrait nous apporter cette expérience? 
21 Mai 2020 

 

 

Cette année était exceptionnelle. Le premier semestre s’est avéré plein d’imprévus. 

Le commencement du deuxième semestre a été plus tranquille, même si nous entendions 

souvent parler d’une pandémie qui se répandait en Chine.  

Nous avons cru que porter un masque et des gants avec l’utilisation de désinfectants devrait 

être suffisant pour que le virus ne se propage pas au Liban. A la fin du mois de février, quand 

le coronavirus ou le COVID19 est arrivé au Liban nous n’étions pas encore prêts. Au début 

du mois de mars, les cours se sont arrêtés et nous ne savions pas ce qui aller se passer après. 

Deux semaines se sont écoulées sans savoir quoi faire et quel serait notre avenir. Allons-

nous continuer le stage? Allons-nous pouvoir terminer l’année? On avait plein de questions 

mais personne n’avait de réponses. 

Au début de la troisième semaine nous avons commencé les enseignements à distance. 

D’abord c’était une situation très inquiétante puisque c’était une nouvelle expérience : nous 

n’avions jamais essayé, même voire envisagé la possibilité de suivre les cours en ligne . 

Personnellement, j’appréhender de ne pas comprendre les explications des enseignantes sans 

être présente en classe.  

Cependant, nous avons pu nous adapter à la situation et surmonter ce grand défi. Qui pensait 

que nous pourrions faire des animations en ligne ou bien envoyer des capsules vidéo pour 

les apprenants? Toutefois, nous les avons faites et tout cela s’est rendu possible grâce à la 

collaboration de l’équipe. Je voudrais remercier tous mes enseignants et ma chargée de stage 

pour tout l’effort qu’ils ont fait pour qu’on termine l’année et obtenir notre diplôme. 
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